

Hacen cualquier cosa con tal de llegar, reclama Fernández Noroña a sus compañeros

DE LA REDACCIÓN

Gerardo Fernández Noroña, aspirante a la candidatura presidencial de Morena, se quejó porque Adán Augusto López Hernández, también interesado en el puesto, está haciendo trampa con la gran cantidad de espectaculares que ha colocado.

De visita en Sinaloa, dijo que en seis calles vio cuatro espectaculares del ex secretario de Gobernación. “Claudia Sheinbaum también tiene por todos lados, pero no en la cantidad de López Hernández. El que menos tiene es Marcelo Ebrard”, puntualizó.

En una videocharla, consideró que sus compañeros “ya doblaron las manitas y han entregado el alma”. Aseguró que están siendo muy pragmáticos y demuestran que están dispuestos a cualquier cosa con tal de llegar. “Pero eso es importante, porque lo que se hace es lo que se propone para el país.

“Se debe actuar con integridad, honestidad, congruencia, entrega, seriedad. Si no es así, no eres lo que el movimiento necesita”, subrayó.

Además, calificó como preocupante el mensaje que están dando sus compañeros, “pues demuestran que no tienen la pasta para realizar la tarea. Todavía pueden corregir”.

